

81 Originalarbeiten und Übersichten

- 81 Gefäßverletzungen in der täglichen Praxis
B. Galambos, L. Tamás, P. Zsoldos, T. Czigány, L. Jakab, J. Németh, L. Csöngé
- 87 Bildgebende Diagnostik in der Nebenschilddrüsenchirurgie
T. Oseka, W. Makarewicz, L. Kaska, T. Stefaniak, J. Kobiela, P. Lass, A. Lachinski, Z. Gruca
- 92 Ergebnisse der laparoskopischen Versorgung von Bauchwandhernien mit einem PTFE-Polypropylen-Komposite-Netz
I. Gal, A. Balint, L. Szabo
- 96 Zum Stellenwert der Shouldice-Operation bei der Versorgung der Leistenhernie
G. Pintér, B. Márkus
- 99 Der Einfluss des Barrett-Ösophagus auf die klinische Symptomatik und die postoperativen Ergebnisse nach laparoskopischer Therapie der gastroösophagealen Refluxerkrankung
Z. Endzinas, A. Mickevicius, M. Kiudelis
- 104 Die chirurgische Behandlung gutartiger Fisteln zwischen dem Ösophagus und dem Respirationstrakt
M. Csikos, Ö. Horváth, A. Petri, V. Szendrényi, T. Oláh
- 108 Einführung der laparoskopischen Splenektomie zur Behandlung der immunogenen thrombozytopenischen Purpura
M. Kiudelis, Z. Endzinas, A. Mickevicius, M. Reckauskas
- 114 Die akzessorische Milz – ein diagnostisches und therapeutisches Problem bei der laparoskopischen Splenektomie bei Patienten mit idiopathischer thrombozytopenischer Purpura
A. Stanek, W. Makarewicz, T. Stefaniak, L. Kaska, H. Podgórczyk, A. Hellman
- 119 Die Radiofrequenz-Koagulation bei der nicht-anatomischen Resektion der Milz – Ein Fallbericht
T. Skalicky, V. Treska, A. Sutnar, H. Mirka
- 122 Ein 5-Jahres-Überblick über unsere Behandlung des Magenkarzinoms
P. Ondrejka, B. Bereczky, Z. Ráth, G. István, B. Forgács, I. Sugár

81 Original Articles and Reviews

- 81 Vascular Injuries in Everyday Practice
B. Galambos, L. Tamás, P. Zsoldos, T. Czigány, L. Jakab, J. Németh, L. Csöngé
- 87 Imaging in Parathyroid Gland Diseases with Relation to Surgery
T. Oseka, W. Makarewicz, L. Kaska, T. Stefaniak, J. Kobiela, P. Lass, A. Lachinski, Z. Gruca
- 92 Results of Laparoscopic Repair of Abdominal Wall Hernias Using an ePTFE-Polypropylene Composite Mesh
I. Gal, A. Balint, L. Szabo
- 96 The Place of Shouldice Operation in Inguinal Hernia Repair
G. Pintér, B. Márkus
- 99 The Influence of Barrett's Esophagus on the Clinical Signs and Postoperative Results of GERD
Z. Endzinas, A. Mickevicius, M. Kiudelis
- 104 Surgical Treatment of Acquired, Benign Esophago-Respiratory Fistulas
M. Csikos, Ö. Horváth, A. Petri, V. Szendrényi, T. Oláh
- 108 Introduction of laparoscopic splenectomy for the treatment of immune thrombocytopenic purpura
M. Kiudelis, Z. Endzinas, A. Mickevicius, M. Reckauskas
- 114 Accessory Spleens – Diagnostic and Therapeutic Problem of the Laparoscopic Splenectomy in Idiopathic Thrombocytopenic Purpura Patients
A. Stanek, W. Makarewicz, T. Stefaniak, L. Kaska, H. Podgórczyk, A. Hellman
- 119 Radiofrequency Coagulation for Splenic Resection – A Case Report
T. Skalicky, V. Treska, A. Sutnar, H. Mirka
- 122 The Treatment of Gastric Tumours in Our Practice: A Five Year Survey
P. Ondrejka, B. Bereczky, Z. Ráth, G. István, B. Forgács, I. Sugár